

# 前期寮生防災避難訓練

5月10日(水)に防災避難訓練が行われました。今回は、震度5強程度の地震が発生し、各寮棟の捕食室から出火・延焼したとの想定です。

前回同様「火事ぶれ」担当者は大声でみんなに火災が起きたことを知らせました。



避難誘導班の寮生が引率し、寮生全員避難場所に向かいます。  
全員素早く避難していました。



避難場所に集合後、すぐに  
人員確認が行われました。

逃げ遅れた寮生は1人もおらず、  
速やかに全員の避難が完了しました。





最後に、寮務主事から訓練の講評をいただき、訓練は終了しました

今回の避難訓練では、道路工事などにより避難経路が大幅に変わりました。

しかし、リーダー寮生が臨機応変に対応して、スムーズに寮生を避難させることができていた点が良かったと思います。反省点として、サンダル履きで避難している寮生を見かけましたので、後期の避難訓練で改善していきたいと思います。

地震や火災はいつ起こるかが分かりません。その時はこの避難訓練を思い出して、落ち着いて対処していきたいと思います。最後に、寮生の皆さん、早朝からの避難訓練、大変お疲れ様でした。

.....

編集：寮生会文化委員長 土田 悠斗（創造工学科 4年機械コース）